

Asumen ministros suplentes en casos judiciales

El feriado judicial que se inició hoy no detiene los procesos e investigaciones que se desarrollan en las distintas cortes del país. En Santiago, los casos de mayor connotación, reciben ministros suplentes en reemplazo de los titulares que salieron de vacaciones.

Así, la investigación por el envío de cartas-bombas a la embajada de Estados Unidos y la casa de Luis Hermsilla quedó en manos del ministro Alejandro Solís. Se estima que a él le corresponderá resolver las posibles peticiones de libertad provisional para los procesados Lenín Guardia y Humberto López Candia.

Aunque votó en contra del desafuero del senador Pinochet, el ministro Alfredo Pfeiffer quedó a cargo del caso 'Caravana de la Muerte', donde aún hay una nueva petición pendiente para desafuorar al general en retiro.

En tanto, el ministro Jorge Dahm instruirá durante este mes los casos de Aero Continente, del sobre son ántrax y del homicidio de Tucapel Jiménez.

Sonia Araneda, en tanto, continuará los procesos contra la CNI que están a cargo del ministro Hugo Dolmestch.